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Pierde planilla de Buxadé comicios de padres de familia del Humboldt 
La diputada estatal y presidenta de la comisión de transparencia en el Congreso de 
Puebla, Josefina Buxadé Castelán, presentó su candidatura en busca de convertirse en 
presidenta de la mesa directiva de tutores de la primaria del Colegio Humboldt, sin 
embargo, perdió las elecciones por 20 votos. (e-consulta) 

  

 

 

Nueva dirigente del PRI municipal, Hernández Medina sostiene reuniones 

Continúa la operación cicatriz al interior del Comité Directivo Municipal del PRI. Este 
lunes, la Dirigente, Claudia Hernández Medina sostuvo un encuentro con Jorge Morales 
Alducin, Gonzalo Amador Juárez Uribe, Juan Carlos Trejo, René Escalona, Ambrosio 
Corona, así como el Presidente del Movimiento Territorial (MT), Alberto Sánchez Barranco 
para definir las tareas que desempeñarán cada uno de ellos en el tricolor de la capital 
poblana. (Periódico Digital)  

  
 

 

Va Ayuntamiento contra 17 sindicalizados 
El Ayuntamiento de Puebla emprendió acciones para rescindir el contrato colectivo de 
trabajo a 17 sindicalizados, los cuales golpearon al director de Servicios Públicos, Arturo 
Muñoz, en el vivero Colón. (Imagen Poblana) 

 
 

 

 
 

 

Desmiente Fiscalía a Moreira sobre deuda 

La Fiscalía de Coahuila señaló que Moreira denunció falsificación de documentos por 
créditos hace unos días, y no en marzo, como éste afirmó. (Reforma) 

  

 

 

PGJEM PRESENTA A PRESUNTO LÍDER DE LOS ABOYTES 
La Procuraduría del estado de México asegura que con la detención de Mario 'N' se da un 

golpe contundente también a La Familia Michoacana, con la que mantenía una estrecha 
coordinación (El Universal) 

  

 

 

No descarta PRI candidatura de unidad: Emilio Gamboa 
El presidente de la CNOP afirmó que entre Enrique Peña Nieto y Manlio Fabio Beltrones 

“existe un buen diálogo”, así como “un grado de confianza bueno” (Milenio)  

  

 

 

Por peculado, aprehenden a exalcalde de Monterrey Adalberto Madero 

Habría desviado 2 mdp. También es investigado por ataque a casino Royale. (La Jornada) 

  

 

 

Será PRI muy escrupuloso en sus gastos de precampaña y campaña 
El presidente de la Comisión Nacional de Presupuesto y Fiscalización del Consejo Político 
Nacional de PRI, Manuel Ángel Núñez Soto, señaló que el partido será sumamente 
cuidadoso de las aportaciones que hagan particulares, para evitar la llegada de “dinero 

sucio” a las campañas. (Crónica) 

  

 

 

Inaugura Felipe Calderón la Procuraduría Social de Atención a Víctimas de 
Delitos 
"Me voy a estar metiendo mucho en las actividades de la misma", advirtió. María Elena 
Morera, miembro de la Junta de Gobierno en la nueva instancia jurídica, manifestó 
escepticismo sobre la misma, y advirtió que sólo se protegerán los intereses de las 

víctimas. (Excélsior) 

TITULARES DIGITALES 

TITULARES NACIONALES 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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LA QUINTA COLUMNA 

 Revientan la elección de líder en tianguis Granjas San Isidro 

Nuevamente los grupos de choque de las organizaciones Doroteo Arango y Antorcha Campesina, reventaron la 
elección de un líder en común para el tianguis Granjas de San Isidro; situación que motivó al Ayuntamiento de 
Puebla a cerrar el mercado por lo menos dos semanas más, informó el secretario de Gobernación, Pablo Montiel 
Solana. Explicó que desde la noche del pasado domingo, personas ajenas al tianguis llegaron a la zona para 
generar conflictos e inestabilidad, esto previo a la consulta que este lunes haría la Secretaría de Gobernación 
Municipal para elegir a un dirigente del mercado.. (Viridiana Lozano)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_10102011.php 
 

 
 

SINTESIS 

 Mínima captación de predial y agua por gobiernos 

Puebla se encuentra dentro de los cuatro estados con la menor recaudación por habitante en impuesto predial y 
entre los siete con más baja recaudación per cápita por derechos de agua potable, conforme análisis del Instituto 
para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (Indetec). En una revisión de las cifras de 2009 el organismo 

señaló que Oaxaca con 53.60 pesos es el estado que tiene la más baja recaudación per cápita en el cobro de agua 
anualmente, cifra menor a un salario mínimo día.. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113986/Minima-captacion-de-predial-y-agua-por 
 

 
SINTESIS 

 Vigilará se cumpla con método de selección de aspirantes al senado: Armenta  

El gobernador Rafael Moreno Valle se comprometió con el sector textil a combatir frontalmente el contrabando 
bronco, así como establecer mecanismos para erradicar el comercio informal, y lo mejor que reiteró que 
mantendrá un frente común para alentar la inversión en Puebla. En el marco del Lanzamiento de la XVIII 
exhibición Internacional Textil, ante la presencia de más de 230 industriales textiles, autoridades municipales, 
líderes empresariales y autoridades federales, el mandatario afirmó que México ha recuperado la competitividad 
frente a otros países como es China e India, por lo que hay que aprovechar las ventajas que hay en país como en 

Puebla.  (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99281/Combatire-contrabando-en-sector-textil-RMV 
 
SINTESIS 

 Necesario etiquetar recursos para desarrollo económico de Puebla 
Precio más competitivo para zonas y áreas industriales, dinero para promoción industrial y turística de Puebla en 
el país y el extranjero, deben ser parte del presupuesto estatal para 2012, estimó el presidente de la Canacintra, 
Luis Espinosa Rueda. El representante de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), 
también urgió a evitar quedarse fuera de las bolsas de recursos como los fondos Pyme, Prosoft y Prologica, entre 
otros. Destacó que se requeriría de al menos mil millones de pesos para detonar esos rubros. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114014/Necesario-etiquetar-recursos-para-desarrollo 
 
SINTESIS 

 Descartan alianza entre PRI y PANAL: Morales  
El aspirante al senado de la república por el PRI y líder de la CNOP en Puebla, Fernando Morales Martínez, dudó 

de una alianza entre su partido político y el Panal, ya que a este último le alcanza para participar solo en la 

SOBRESALIENTES 

http://www.quintacolumna.com.mx/
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_10102011.php
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113986/Minima-captacion-de-predial-y-agua-por
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99281/Combatire-contrabando-en-sector-textil-RMV
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114014/Necesario-etiquetar-recursos-para-desarrollo
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elecciones de 2012. En entrevista, también declaró que el Revolucionario Institucional tendrá una fórmula de dos 
priístas al senado de la República, y no combinada como muchos actores políticos lo han manifestado. “Yo creo 
que puede haber una alianza con el Verde o con el Panal, lo que pasa es que es muy incierto, esto se va a definir 
hasta noviembre, si tú me preguntaras creo que las condiciones es que el Panal no va a ir con nadie, va a ir solo, 

al Panal le alcanza para competir por una elección presidencial”.. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114012/Descartan-alianza-entre-PRI-y-PANAL-Morales 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Marcha de antorchistas vuelve a cerrar calles del Centro Histórico 

En estos momentos nuevamente ha llegado al zócalo de la capital poblana un contingente de manifestantes de la 
organización Antorcha Campesina que exige al ayuntamiento encabezado por el panista Eduardo Rivera Pérez 
más obra pública en sus colonias. l jueves de la semana pasada los antorchistas también se manifestaron y 

realizaron un plantón de tres horas frente al ayuntamiento, sin que el gobierno estatal los desalojara, reprimiera o 
encarcelara, como sucedió con los defraudados del Grupo Sitma el martes 4 de octubre. Cabe recalcar que el 
viernes de la semana anterior el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, advirtió 
que no se tolerará el cierre de calles y que se encarcelará a todo aquel que bloque la circulación vial. (Martín 
Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

Este martes, comenzará en Puebla el seminario internacional de Vías verdes 

Lucina Rangel Vargas, jefa del Departamento de monumentos artísticos e históricos del Centro nacional para el 
patrimonio cultural ferrocarrilero, expresó que Puebla es uno de los estados con mayor rIqueza arquitectónica 

ferroviaria que se demuestra en las más de 40 estaciones y los más de 200 kilómetros de tendido de vía que 
posee, y que podrían convertirse en vías verdes.   Dicho proyecto, que encuentra su correspondencia con la labor 
que se ha desarrollado en España, consiste en la rehabilitación y reutilización de las vías, viaductos, puentes, 
estaciones y otro tipo de edificios ferroviarios, con el objetivo de convertirlos en espacios turísticos, ecológicos, de 
sustentabilidad económica y social entre las comunidades.  . (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Defraudados del Grupo Sitma dialogan con funcionarios de la SGG 
Desde hace unos momentos, encabezados por el abogado Alfredo Sánchez Fuentes, un grupo de representantes 
de los defraudados de Grupo Sitma dialoga con funcionarios de la Secretaría General de Gobierno (SGG). Antes 
de ingresar al cónclave que se celebra en Casa Aguayo, los afectados recordaron que sí fue una promesa de 
Rafael Moreno Valle Rosas en campaña la creación de un fondo para restituirle parte de sus pérdidas..(.Martín 
Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Moreno Valle gestiona presupuesto ante el Poder Legislativo federal 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se encuentra en estos momentos en la capital del país gestionando 
presupuesto para el ejercicio 2012 de su administración. Ha trascendido que las negociaciones han iniciado con 
un tope mínimo de 46 mil millones de pesos, pero que la gestión morenovallista espera obtener al menos 50 mil 
millones de pesos el año entrante.  (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Con la colocación de una roca frente a la SEP, Actívate por Puebla exigirá mejor calidad 

educativa 
A las 13 horas, la organización Actívate por Puebla, formada por universidades y organismos empresariales y 
civiles, protestarán con la colocación de una gigantesca roca, que pesa 6 toneladas, frente a las instalaciones de 

la Secretaría de Educación Pública (SEP), para proponer la creación del Observatorio de la Calidad Educativa y  la 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114012/Descartan-alianza-entre-PRI-y-PANAL-Morales
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
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modificación a la actual Ley General de Educación, con la intención de buscar elevar la calidad en la enseñanza 
pública y privada del estado. Hasta el momento, se tiene confirmada la presencia del rector de la UPAEP, Alfredo 
Miranda; un representante de la Universidad de las Américas de Puebla (UDLAP); así como representantes de la 
SEP...(.Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Padres de familia del Humboldt denuncian ante la Función Pública a funcionarios de la SEP 
Los integrantes de la Asociación de Padres de Familia del Colegio Humboldt, Patricia Velasco y Augusto Galván, 
presentaron hoy una denuncia ante la Secretaría de la Función Pública y Contraloría Municipal sobre el actuar de 
los funcionarios públicos de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Javier Morales Blanco, supervisor de la zona 

083; y Jorge Totonzintle, de la Coorde 05 de Cholula, por intervenir y manipular la elección en el instituto privado 
y por abuso de autoridad. Asimismo, pidieron en rueda de prensa la intervención de la diputada y madre de 

familia Josefina Buxadé, por su trayectoria y calidad moral, para que se postule como presidenta del organismo, a 
fin de iniciar un diálogo que actualmente está inexistente con los directivos del instituto educativo no ha querido. 
(Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Confirman reunión de diputados con el gabinete del gobernador 
El coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra Piña, confirmó que mañana los 41 legisladores tendrán una 

comida con el gabinete del estado, en la que los secretarios plantearán a la LVIII legislatura las prioridades que 
deberán abordarse en el tercer periodo de sesiones, el cual arrancará este 15 de octubre. "En la reunión se 

abordarán prioridades que tenga el gobierno para los próximos meses y después tendremos un espacio con los 
secretarios de estado para platicar con ellos, el gobernador no estará presente", puntualizó. Riestra Piña rechazó 
que el objetivo de la reunión con el gabinete del estado, sea porque tenga que consensuar alguna iniciativa por 
parte del ejecutivo del estado, pues dijo que hasta el momento el Congreso local no han recibido ninguna 

propuesta proveniente del gobernador. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18947:confirman-reuni%C3%B3n-de-
diputados-con-el-gabinete-del-gobernador&Itemid=332 
 

 
E-CONSULTA 

 Armenta Mier vigilará elección Asamblea de Delegados 
El aspirante al Senado de la República, Alejandro Armenta Mier anunció que se apoyará de un grupo de abogados 

para vigilar de cerca la asamblea de Delegados de su partido, método por el cual se definirá la designación de 
candidaturas a Diputados Federales y Senador. El ex dirigente estatal del PRI, manifestó que sus abogados que se 
encargarán de seguir el proceso interno de su partido y evitar anomalías, "tomaremos en cuenta que se cumplan 

con los estatutos establecidos en tiempo y forma, además de que cumplan con los requisitos necesarios". (Jesús 
Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18946:armenta-mier-vigilar%C3%A1-
elecci%C3%B3n-asamblea-de-delegados&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide Jiménez Merino a Zavala ser agradecido con quien le brindó una oportunidad 

Sin querer mencionar el nombre del ex candidato al gobierno del estado, Javier López Zavala, el diputado federal 
del PRI, Alberto Jiménez Merino, afirmó que en el ejercicio de la política, todos deben ser agradecidos con 
aquellos que brindan una oportunidad que buscan el desarrollo del estado. Cabe recordar que hace días Javier 
López Zavala, -ex secretario de Desarrollo Social en la administración pasada-, se deslindó del ex gobernador, 
Mario Marín Torres, a quien culpó de su derrota por la contienda electoral de 2010. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18945:pide-jim%C3%A9nez-merino-a-
zavala-ser-agradecido-con-quien-le-brind%C3%B3-una-oportunidad&Itemid=332 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/10/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18947:confirman-reuni%C3%B3n-de-diputados-con-el-gabinete-del-gobernador&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18947:confirman-reuni%C3%B3n-de-diputados-con-el-gabinete-del-gobernador&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18946:armenta-mier-vigilar%C3%A1-elecci%C3%B3n-asamblea-de-delegados&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18946:armenta-mier-vigilar%C3%A1-elecci%C3%B3n-asamblea-de-delegados&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18945:pide-jim%C3%A9nez-merino-a-zavala-ser-agradecido-con-quien-le-brind%C3%B3-una-oportunidad&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18945:pide-jim%C3%A9nez-merino-a-zavala-ser-agradecido-con-quien-le-brind%C3%B3-una-oportunidad&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Acusa líder sindical represión por parte del ayuntamiento 
El líder del sindicato del Ayuntamiento de Puebla Israel Pacheco Velázquez, acusó de represor al gobierno de 
Eduardo Rivera Pérez, ya que el vienes pasado cesó a la delegada Verónica Bravo por colocar pancartas en 
edificios públicos. Y dijo que de esta forma el gobierno local viola la libertad de expresión, ya que los trabajadores 
son libres de inconformarse por la falta de apoyo de la administración municipal Por ello señaló que en breve 

platicará con sus agremiados para saber de qué forma combatirán estos actos de represión. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18944:acusa-l%C3%ADder-sindical-
represi%C3%B3n-por-parte-del-ayuntamiento&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Cancela el ayuntamiento elección de líder en Granjas de San Isidro 
Debido a la presencia de los grupos de choques de las organizaciones Doroteo Arango y Antorcha Campesina, el 
ayuntamiento de Puebla decidió suspender la elección de un líder en común para la operación del tianguis de 
Granjas San Isidro. A decir del secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, ante la actitud de los líderes de 
los organizaciones antes citadas, las autoridades municipales decidieron mantener cerrado por dos semanas el 
recinto para continuar en negociaciones, pero advirtió en caso de no cambiar su posición no se dará la reapertura 

del lugar (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18938:cancela-el-ayuntamiento-
elecci%C3%B3n-de-l%C3%ADder-en-granjas-de-san-isidro&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Exige Actívate por Puebla mejoras en la Ley de Educación 
La organización Actívate por Puebla colocará este día a las 13:00 horas una enorme piedra frente a las 
instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para exigir reformas a la Ley de la Educación, la 
eliminación de la burocracia y la creación de un observatorio de la calidad educativa que evalúe el cumplimento 

de las políticas educativas. En el acto se espera la presencia del rector de la Universidad Popular Autónoma del 

Estado de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda López; del presidente de Coparmex, Francisco Rodríguez Álvarez; del 
presidente de Canacintra, Luis Espinosa Rueda; y del titular de la Secretaría de Educación Pública, Luis Maldonado 
Venegas. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18937:colocar%C3%A1-
act%C3%ADvate-por-puebla-piedra-frente-a-la-sep-para-exigir-calidad-educativa&Itemid=332 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Acuerdan defraudados de financieras con Gobernación suspender manifestaciones 
Defraudados por diferentes cajas de inversión como Sitma, Invergroup e Inverbien; y la Secretaría General de Gobierno 
acuerdan suspender manifestaciones para exigir la devolución de poco más de mil 783 millones de pesos.  Alfredo Sánchez, 
líder de los afectados señaló que se llevaran a cabo cuatro mesas de trabajo con la autoridad estatal, a fin de que se pueda 
crear una bolsa de recursos (Julio Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno del estado descarta más recortes de personal 
El Secretario de Administración, José Cabalán Macari, aseguró que para el próximo año no se prevé más recortes de 

personal de las diferentes áreas que conforman el gobierno del estado, una vez que la actual administración ha logrado 
estabilidad.  En entrevista, comentó que ahora el trabajo se concentrará en la capacitación del personal, "vamos a 
concentrar nuestros esfuerzos en el recurso humano". En este sentido, señaló que gracias al esquema implementado a 

inicios de la gestión morenovallista se han generado ahorros considerables en varias áreas, así como en rentas y consumos. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18944:acusa-l%C3%ADder-sindical-represi%C3%B3n-por-parte-del-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18944:acusa-l%C3%ADder-sindical-represi%C3%B3n-por-parte-del-ayuntamiento&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18938:cancela-el-ayuntamiento-elecci%C3%B3n-de-l%C3%ADder-en-granjas-de-san-isidro&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18938:cancela-el-ayuntamiento-elecci%C3%B3n-de-l%C3%ADder-en-granjas-de-san-isidro&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18937:colocar%C3%A1-act%C3%ADvate-por-puebla-piedra-frente-a-la-sep-para-exigir-calidad-educativa&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18937:colocar%C3%A1-act%C3%ADvate-por-puebla-piedra-frente-a-la-sep-para-exigir-calidad-educativa&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547
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(Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PRI definirá candidatos para elecciones por convención de delegados 
Este lunes, el  ex dirigente del PRI Estatal, Alejandro Armenta Mier, fijó su postura en torno al método que el 
sábado pasado aprobó el Consejo Político Nacional para elegir a los candidatos que competirán por el Senado de 
la República. En rueda de prensa, el también aspirante al Congreso de la Unión, señaló que el pasado fin de 
semana fue integrado en la lista de consejeros que el Movimiento Territorial del PRI tiene y ello le permitió votar 
para definir los métodos de selección rumbo al proceso electoral 2012. Armenta Mier reveló que para definir 

candidaturas a diputados federales y senadores el Consejo decidió que se hicieran a través del método de 

convención de delegados, así que afirmó bajo ese principio él también participará para buscar un lugar hacía el 
Senado de la República.. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142082:pri-definir%C3%A1-
candidatos-para-elecciones-por-convenci%C3%B3n-de-delegados-armenta-mier-asegur%C3%B3-que-
estar%C3%A1-muy-atento-de-que-en-el-proceso-de-convenci%C3%B3n-de-delegados-no-que-pretendan-

desestabilizarlo-leonardo-torixa-este-lunes-el-ex-dirigente-del-pri-e&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento cierra el Tianguis de San Isidro por grupos de choque 
El Ayuntamiento de Puebla suspendió la consulta que realizaría a los comerciantes del tianguis de San Isidro y 
determinó cerrar el predio por dos semanas en tanto no se cuenten con las garantías de seguridad para definir a 

la representación de los vendedores. El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, señaló que la 
determinación de suspender el plebiscito fue tomada debido a la presencia de un grupo de choque desde la noche 
del domingo lo que eliminaba las garantías de seguridad para llevar a cabo este ejercicio con los comerciantes. 
Indicó que esta es una muestra más de la “actitud bélica y de confrontación” que mantienen las organizaciones 

Antorcha Campesina y Doroteo Arango, respaldada por la CNOP..   (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142080:ayuntamiento-cierra-el-
tianguis-de-san-isidro-por-grupos-de-choque&Itemid=534 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Invita IMM a Feria de Servicios Legales para mujeres 
Con la finalidad de difundir y promover los derechos de las mujeres, se efectuará la Feria de Servicios Legales en 

Beneficio de las Mujeres, informó la directora del Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), Cecilia Espino. En 
rueda de medios, la funcionaria dijo que el trámite del divorcio y la manutención de los hijos son las principales 
demandas de las mujeres ante el instituto. Señaló que 5 de cada 10 mujeres que llegan al IMM fueron víctimas de 
violencia. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 
IMAGEN POBLANA  

 Inviable retirar comida chatarra de escuelas: Canacintra 

El presidente del sector de Alimentos de la Canacintra, Carlos Salcedo Alatriste, calificó como inviable el retirar los 
alimentos chatarra de las escuelas, ya que la Secretaría de Educación Pública (SEP) no regula la comercialización 
de los productos. En rueda de prensa, el empresario aseguró que las autoridades educativas “se van a los 
extremos”, pues no dan muestras para querer gastar en implementar el deporte y garantizar el bienestar de los 
niños. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=tag&tag=minutoaminuto&Itemid=547
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142082:pri-definir%C3%A1-candidatos-para-elecciones-por-convenci%C3%B3n-de-delegados-armenta-mier-asegur%C3%B3-que-estar%C3%A1-muy-atento-de-que-en-el-proceso-de-convenci%C3%B3n-de-delegados-no-que-pretendan-desestabilizarlo-leonardo-torixa-este-lunes-el-ex-dirigente-del-pri-e&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142082:pri-definir%C3%A1-candidatos-para-elecciones-por-convenci%C3%B3n-de-delegados-armenta-mier-asegur%C3%B3-que-estar%C3%A1-muy-atento-de-que-en-el-proceso-de-convenci%C3%B3n-de-delegados-no-que-pretendan-desestabilizarlo-leonardo-torixa-este-lunes-el-ex-dirigente-del-pri-e&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142082:pri-definir%C3%A1-candidatos-para-elecciones-por-convenci%C3%B3n-de-delegados-armenta-mier-asegur%C3%B3-que-estar%C3%A1-muy-atento-de-que-en-el-proceso-de-convenci%C3%B3n-de-delegados-no-que-pretendan-desestabilizarlo-leonardo-torixa-este-lunes-el-ex-dirigente-del-pri-e&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142082:pri-definir%C3%A1-candidatos-para-elecciones-por-convenci%C3%B3n-de-delegados-armenta-mier-asegur%C3%B3-que-estar%C3%A1-muy-atento-de-que-en-el-proceso-de-convenci%C3%B3n-de-delegados-no-que-pretendan-desestabilizarlo-leonardo-torixa-este-lunes-el-ex-dirigente-del-pri-e&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142080:ayuntamiento-cierra-el-tianguis-de-san-isidro-por-grupos-de-choque&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142080:ayuntamiento-cierra-el-tianguis-de-san-isidro-por-grupos-de-choque&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php


 

Síntesis Ejecutiva Vespertina 
 

 

Lunes 10 de Octubre de 2011 
 

 

 

 7 

IMAGEN POBLANA  

 No puedo desconocer a los ciudadanos: Armenta 
Consciente de las diferencias que se viven al interior del PRI, Alejandro Armenta Mier dijo que es un hombre 
formado en las instituciones, por lo que no puede desconocer a las personas que las han presidido. Respecto al 
deslinde de Javier López Zavala del marinismo, el aspirante al Senado de la República dijo que no puede 
desconocer a una persona, ya que entonces estaría desconociendo a los ciudadanos, “y eso no lo quiero hacer”. 

(Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Promueve diputada del PT juicios contra licitaciones de Pemex 

Laura Itzel Castillo, diputada federal del Partido del Trabajo (PT), y simpatizante del grupo de Andrés Manuel 
López Obrador, se presentó esta mañana al Poder Judicial de la Federación ubicada en la zona de Cholula, para 
promover amparos colectivos en contra de los convenios privatizadores de Pemex. A su salida  de los juzgados, 
señaló en entrevista que es en contra de la paraestatal, por beneficiar a las empresas Petrofac Facilities 
Management Limited y a la Administradora en Proyectos de Campos.”. (Imagen)  

http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 Exige Pacheco destitución de magistrada del Tribunal de Arbitraje 
Israel Pacheco, líder sindical, exigirá la separación del cargo de la magistrada presidente del Tribunal de Arbitraje 
Municipal, luego de que es investigada por Contraloría por usurpación de funciones. María Arroyo Soriano, 
magistrada, es señalada por una supuesta firma en laudos y sentencias de la Junta Local de Arbitraje del Estado, 
al tiempo de laborar para el Tribunal del ayuntamiento de Puebla. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Armenta vigilará proceso interno del PRI para elegir candidatos  

El aspirante al Senado de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Armenta Mier, 
advirtió que estará atento de que la convención de delegados no privilegie las aspiraciones de otro priista en 
busca una curul, e incluso refirió que un grupo de abogados vigilará que no se violen los estatutos del 
partido.“Voy a estar muy atento. Hoy inicia la ruta crítica con la elección del Consejo Político estatal. Sabiendo los 
términos voy a estar con un grupo de abogados trabajando que van a estar revisando que todos los momentos 
estatutarios del partido se cumplan conforme a lo que establece la ley y voy a estar muy atento y alerta que 

tengamos las garantías”, dijo. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39467 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denunciarán a funcionarios de la SEP que 'metieron mano' en elecciones del Humboldt 

Debido a que directivos de la Secretaría de Educación Pública  (SEP) interfirieron en la elección  de mesa directiva 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39467
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39467
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del Colegio Humboldt, la presidenta  de Padres de Secundaria, Patricia Velasco, informó que impugnarán ante la 
SEP para  que nuevamente se realice la elección, en tanto, los funcionarios serán denunciados ante la Secretaría 
de la Función Pública.  Tras la intervención de los funcionarios de la SEP,   quienes apoyaron a los directivos del 
Colegio Humboldt para la elección de la mesa directiva del nivel Primaria el jueves pasado; la mesa  afín a la 

institución  encabezada por Gabriela Alatorre Briese, presidenta; José Sergio Morales Romero, vicepresidente; 
Michel Bähren Haddad, secretario; y Francisco Javier Cianca Lledias, tesorero,  supuestamente ganaron la 
elección (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39465 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Recrudece pugna Rivera-Sindicato 

Sigue la pugna entre el Gobierno de Eduardo Rivera Pérez y el Sindicato Único del Ayuntamiento que encabeza 
Israel Pacheco, pues la autoridad está por despedir de forma definitiva a 17 agremiados. Lo anterior lo confirmó el 

Síndico municipal, Ernesto Bojalil Andradre, quien sostuvo que son los acusados de haber golpeado al director de 
Servicios Públicos, Arturo Muñoz, en el vivero Colón hace unas semanas. En ese sentido, dio a conocer que el 
trámite sigue y está por ser resuelto en favor de la Comuna, con lo que se le estaría dando un golpe a Pacheco 
Velázquez (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39464 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Empiezan a sanar las heridas en el PRI municipal 
En el PRI municipal empezó la operación cicatriz, luego que sectores y la mayoría de aspirantes, se sumaron a la 
formula conformada por Claudia Hernández Medina e Iván Galindo Castillejos, como dirigente y secretario 

respectivamente del comité municipal.  Hernández Medina se reunió este lunes con algunos de los 16 aspirantes, 
para agradecer el apoyo y ofrecerles espacios en el nuevo comité municipal, para trabajar a favor del PRI en el 
2012. “Todos y cada uno de nosotros estamos teniendo un rol dentro del grupo de los 16 que habíamos 

manifestado nuestra intención por la presidencia…como ven todos y cada uno estamos participando y hay 
compañeros con los que seguiremos trabajando buscando la unidad”. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-a-sanar-las-heridas-en-el-PRI-
municipal&id=23166 
 
 

 
RETO DIARIO 

 Sin incentivos para crear empleos en Puebla: Canacintra 

El presidente de Canacintra, Luis Espinosa Rueda, denunció que no existe un paquete de estímulos 
gubernamentales que alienten la generación de nuevos empleos por parte de nuevas inversiones o reinversiones 
en el estado de Puebla. Indicó que “el traje a la medida” requerido por los empresarios se necesita diseñar 

durante la negociación y cuestionó la manera de promover a Puebla sin tener los incentivos específicos a 
empresas de diferentes ramos productivos. Afirmó que Puebla avanza a paso lento en la creación de nuevas 
fuentes de trabajo “No tenemos información sobre el tipo de ayuda gubernamental que podamos subir a nuestra 
página e informar a los afiliados”. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-incentivos-para-crear-empleos-en-
Puebla:-Canacintra&id=23165 
 
RETO DIARIO 

 Armenta vigilará el proceso de designación de candidatos en el PRI 
El aspirante al senado Alejandro Armenta Mier, anunció que vigilará con lupa cada uno de los pasos que siga el 
PRI para designar a candidatos a la cámara alta en el Congreso de la Unión. Luego que se decidiera por 
convención de delegados. Informó que ya cuenta con un grupo de abogados que estarán revisando cada una de 
las etapas del proceso interno del tricolor, para que no se violenten sus derechos partidistas y no existan dados 

cargados, iniciando con la conformación del consejo estatal. Agregó que aceptó el método para designar a los 

abanderados en el tricolor para el proceso del 2012, y participará, aunque la mejor opción desde su opinión 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39465
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39464
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-a-sanar-las-heridas-en-el-PRI-municipal&id=23166
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empiezan-a-sanar-las-heridas-en-el-PRI-municipal&id=23166
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-incentivos-para-crear-empleos-en-Puebla:-Canacintra&id=23165
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-incentivos-para-crear-empleos-en-Puebla:-Canacintra&id=23165
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hubiera sido la consulta a las bases. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-vigilara-el-proceso-de-designacion-
de-candidatos-en-el-PRI-&id=23164 
 

 
 
 
 
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 Claudia Hernández actual presidenta del comité municipal del PRI, negó que de tras de ella este el 
exgobernador de Puebla Mario Marín al reunirse este día con Laura Zapata del Instituto de las Mujeres 
Priistas, afirmo que continua buscando el respaldo de los distintos sectores para convertirse en la 
candidata de unidad en el PRI municipal. (sic) 

 Esta tarde Actívate por Puebla estará colocando la primera piedra  por la educación esto a las afueras de 
la SEP. 

 La presencia de elementos de la marina en Puebla solo se justifica por la incapacidad de los cuerpos 
policíacos y sus altos niveles de corrupción, dicen los analistas académicos Rene Valdivieso y Jorge Torres 
Díaz. 

 La marina en Puebla para combatir la delincuencia es una violación a la constitución, afirmo el diputado 
federal del PRI Alberto González quien dijo que solicitara un informe de los motivos que llevaron a tomar 
esta decisión.  

 El ayuntamiento de Puebla suspendió por dos semanas  las actividades en el tianguis de Granjas de San 

Isidro, esto para evitar un enfrentamiento entre las agrupaciones Doroteo Arango y Antorcha Campesina. 
En respuesta los comerciantes les aceptaron la convocatoria para el dialogo ante la autoridad municipal. 

 Las redes sociales también deben de ser utilizadas para evangelizar, dice el arzobispo auxiliar Eugenio 
Lira. 

 Padres de familia del colegio Humboldt, denuncian ante la secretaria de la Función Publica a funcionarios 
de la SEP por abuso de autoridad y por violentar estatutos de la institución al permitir la elección de 
mesas directivas de representación a modo. 

 Enrique Agüera rector de la BUAP, inicia hoy lunes una intensa gira de trabajó por Europa  donde 
participara en el segundo encuentro Iberoamericano de periodismo científico. 

 La planta de la VW que se ubica en el estado de Puebla cuenta con una mayor producción en México 
como en America del Norte, en este sentido son 3 87 mil unidades producidas por la empresa en lo que 
va del año. Así mismo el vehiculo con mayor producción es el nuevo Jetta. 

 El proceso electoral del 2012 no contaminara el trabajo en el Congreso del Estado, afirmo el diputado 

Guillermo Arechiga y llamo a las fuerzas políticas a no politizar la contienda.                 
 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Centenares de miembros de Antorcha Campesina otra vez se manifiestan a fuera del Palacio Municipal, 

exigen obras en las colonias del sur y que se resuelva el problema del tianguis en Granjas de San Isidro, 
la organizaciones Doroteo Arango y Antorcha Campesina  reventaron la elección para elegir a un líder en 
este tianguis. Ante esto el ayuntamiento cerro dicho tianguis por dos semanas, esta es la repuesta del 
secretario de gobernación municipal Pablo Montiel ante una nueva manifestación que se esta llevando 
acabo por parte de miembros de Antorcha Campesina. 

 30 organizaciones no gubernamentales solicitaron la intervención del Congreso del Estado para frenar 
actos de represión del gobierno estatal, suman 35 en los que va del sexenio. 

 El diputado priista Filiberto Guevara  secretario de la Comisión de Seguridad en el Congreso, pone en 
duda que alcaldes de su distrito anden armados ya que esto no puede ni debe ser. 

 Los gobiernos estatal y municipal exhortan a las instituciones bancarias a reforzar la vigilancia en sus 

TEASSERS 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-vigilara-el-proceso-de-designacion-de-candidatos-en-el-PRI-&id=23164
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-vigilara-el-proceso-de-designacion-de-candidatos-en-el-PRI-&id=23164
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sucursales, esto por que los asaltantes que pretendían llevarse dinero del banco HSBC venían por la base 
de datos para saber quienes son sus clientes y quienes en un momento dado tienen dinero para otro tipo 
de delitos. 

 El líder de los defraudados por  SITMA Alejandro Tapia, aseguro que el tuvo un dialogo en campaña con 

Rafael Moreno Valle y si sale nuevamente en los medios para movilizar a los defraudados por motivos 
políticos a razón del proceso electoral que se aproxima. (sic) 

 La bancada federal priista poblana ha sido solidaria al cobijar el reclamo de los defraudados y de ninguna 
manera pretende desestabilizar al gobierno de Puebla, dicte su coordinador Alberto González, acuso que 
el PAN ha sido un obstáculo para resolver este problema. 

 Manuel Valencia reaparece para amenazar al gobierno del estado con marchas, esto por que sino se 

resulte de manera inmediata el problema de inseguridad en los tianguis de San Martín y de Tepeaca. 
 El coordinador de la bancada del PAN Mario Riestra, confirmo que mañana martes toda la legislatura tiene 

un encuentro con Fernando Manzanilla para establecer las principales líneas del trabajo legislativo  en el 
tercer periodo. 

 Alejandro Armenta quien fuera líder estatal del PRI, advirtió que vigilara con su propio equipo de 
abogados el proceso de convención de delegados para elegir candidatos y que de esta manera el pueda 
garantizar su participación.           .      . 

 

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Por cada dos empleos que se generaron en Septiembre pasado se cerro una fuente de trabajo, asi lo dio 

a conocer el presidente de la CANACINTRA Puebla Luis Espinosa Rueda, ademas el industrial destaco que 
el Seguro Social reporta el cierre de 80 empresas en el mes pasado. 

 Luego de que el Sub Secretario  de Transporte aseguro la aceptación de transportistas  para la fusión de 
19 notas para el proyecto del metro bus, la Unión Nacional de derechos de los transportistas  se 
manifiesta contra asegurar que dejaría sin  empleo y sustento a cientos de familias poblanas amagaron 

con realizar  manifestaciones. 
 En el Estado de Puebla se comercializa con carne contaminada con clembuterol sobre todo en mercado y 

carnicerías, asi lo denuncio el presidente del sector de alimentos Carlos Salcedo quien dijo que esta 
situación ya ha sido reportada a las autoridades, sin embargo hasta el momento no se tiene reporte de 
sanciones o clausuras. 

 La Coalición de defraudados llamo a una manifestación para el próximo 12 de Octubre con el propósito de 
pedir al Secretario General de Gobierno que resuelva la afectación  de más de 30 mil defraudados  

 La Secretaria de Gobernación del Municipio cancelo por dos semanas la instalación del tianguis en 
Granjas San Isidro, esto debido a la presencia  de grupos de choque de la organización antorcha 
campesina  

 El líder de la organización Doroteo Arango  Antonio Ordaz destaco que ante la incapacidad  de la 
Secretaria de Gobernación municipal para realizar las elecciones y dar solución al problema, este día 

ambos grupos prefirieron  llegar a un acuerdo parcial. 

 Blanca Alcalá justifico el método de convención  para elegir candidatos al senado y a las diputaciones 
federales  al explicar que a la par el PRI deberá defender el triunfo en 15 entidades en donde habrá 
elecciones en Julio 2012 

 Alejandro Armenta  expresidente estatal del PRI advirtió que luchara con abogados por el método de 
elección de candidatos al senado de su  partido. 

 Los diputados del PAN impulsaran en el tercer periodo de sesiones la ley de Transparencia, asi lo dio a 
conocer Juan Carlos Espina quien rechazo que vaya  hacer vetada por el ejecutivo estatal 

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 
 Representantes de Actívate por Puebla colocaron a las afueras de la SEP la tercera piedra que 

corresponde a los retos por la educación en Puebla. 
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 Productos como el pollo, el azúcar, el huevo, jitomate entre otros ha registrado un incremento  en sus 
precios de hasta un 35 %, asi lo da a conocer el sector de alimentos de CANACINTRA. 

 Industriales pidieron a las autoridades del Seguro Social y la Secretaria del Trabajo unificar criterios para 
la medición de la generación o cuando estos se pierden. 

 El Congreso de Puebla va a solicitar un informe detallado sobre el manejo  del relleno sanitario al 
ayuntamiento de Puebla ya que considera que es preocupante el corto tiempo de vida que le queda  

 Diputados locales se reunirán con secretarios de estado el propósito es analizar los temas prioritarios del 
tercer periodo ordinario de seiones  

 El gobernador Rafael Moreno Valle gestiona en la capital del país, el se encuentra ya en San Lázaro en 
donde esta cabildeando recursos para el próximo año   

 
 
 


